

Zürich, 5. Oktober 2018

T o d e s a n z e i g e

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den viel zu frühen Tod unseres geschätzten ehemaligen Mitgliedes der Generaldirektion

Charles Stettler

zu informieren. Er verstarb im Alter von 69 Jahren.

Charles Stettler prägte die Entwicklung unserer Zürcher Kantonalbank in seiner 35jährigen Laufbahn ganz wesentlich mit. Als Führungsverantwortlicher während der Immobilienkrise in den 90er Jahren, als starker Impulsgeber für die anschliessende Neuausrichtung der Bank, aber auch als Leiter der Geschäftseinheiten Privatkunden (2001 - 2005) und Firmenkunden (2006 bis zur Pensionierung 2010). Die letzten acht Jahre war Charles Stettler zudem Stellvertreter des CEO. Er war in seinem ganzen Leben ein überzeugender Botschafter unserer Bank.

Wir sind dankbar, dass wir so lange mit Charles Stettler zusammenarbeiten durften. Seinen Angehörigen drücken wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Trost.

Zürcher Kantonalbank
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Abdankung findet am Donnerstag, 11. Oktober 2018 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche an der Kirchbühlstrasse 40 in Stäfa statt.